



Asistentes:

- María Cristina Sanz López (UB)
- Roberto Romero Llop (UPV)
- Lucila Finkel Morgenstern (UCM)
- Víctor Urcelay Yarza (UDeusto)
- Margalida Furió Caldentey (UIB)
- Juan Luis Aguado Casas (UHU)
- Mariela L. Álvarez López (UA)

JUNTA DIRECTIVA de la Red Universitaria de Estudios de Posgrado y Educación Permanente del 13 de noviembre de 2019 por teleconferencia.

A fecha de 13 de noviembre de 2019 por teleconferencia y estando presentes los miembros de la junta directiva arriba mencionados, da comienzo la reunión a las 12:00 donde los integrantes tratan y comentan los siguientes puntos:

1. Informaciones

La Presidenta, Cristina Sanz informa se ha recuperado el contacto con las universidades de Valladolid, Salamanca y la Internacional de Catalunya (UIC). Falta contacto con las universidades gallegas, por lo que es probable que sea recomendable realizar una visita para explicar los objetivos de la red.

Roberto Romero indica que en la denominación de la red consta "postgrado" y "posgrado" indistintamente, ya que son sinónimos utilizados en distintas zonas geográficas. Informa además que el nombre inscrito en el registro de asociaciones es con la palabra "posgrado", pero que nunca se ha considerado importante el uso de un sinónimo o el otro. Se acuerda seguir utilizando los dos términos de forma indistinta, si bien en caso de duda se utilizará el término inscrito en el registro.

Lucila Finkel informa que se va a presentar una propuesta de colaboración con la Fundación Bankia para la formación para el empleo.

Roberto Romero informa que se ha realizado el último envío para solicitar la participación de los socios en el estudio de eficiencia de los Títulos Propios liderado por la Universidad del País Vasco. Se espera ver los resultados en el siguiente encuentro.

Margalida Furió informa que está en conversaciones con SIGMA, que quiere realizar en Madrid una difusión del libro existente Se indica que esa presentación ya se hizo en Barcelona coincidiendo con el último encuentro, pero que se tendrá en cuenta esta petición.

2. Convenio con FUNDAE

Cristina Sanz informa que ya está la versión definitiva del convenio con la FUNDAE, que presenta a la Junta. Se aprueba por unanimidad firmar dicho convenio. También informa que existe una posibilidad de colaboración específica con la FUNDAE respecto a un proyecto ERASMUS+ KA3 (elaboración de recomendaciones para políticas públicas) para la temática de cambio climático y transformación energética, para la detección de necesidades formativas ligadas al ODS y su aplicación en titulaciones e iniciativas de formación para el empleo. Se aprueba estudiar la propuesta, posiblemente entrando como socios.

Cristina informa que se visitará el 28 de noviembre a la FUNDAE para firmar el acuerdo y mirar colaboraciones futuras de interés para RUEPEP y FUNDAE.





JUNTA DIRECTIVA

13 de noviembre de 2019

3. Proyecto Fundación Bankia

Lucila Finkel informa que se va a presentar una propuesta de colaboración con la Fundación Bankia para la formación para el empleo. Víctor Urcelay comenta que sería positivo colaborar con una entidad con tanta experiencia en la formación para el empleo, que, si bien en el pasado se había enfocado en la formación profesional, actualmente estaba ampliando el ámbito a la formación dual en otros ámbitos.

4. Marcha de los Grupos de trabajo

- Marco Jurídico y Títulos Propios. Cristina Sanz informa que el coordinador, Pedro Morillo, está ya al tanto de la Jornada Técnica de Huelva y está recopilando información y preparando el evento.
- Reconocimiento de Títulos Propios. Cristina Sanz informa su grupo ya está informado de la Jornada y que está pendiente de la primera reunión del grupo de la CRUE de Títulos Propios para enfocar la presentación del avance.
- Relación con la Formación Profesional y la Formación Dual. Víctor Urcelay indica que tendrán la primera reunión virtual el 28/11, donde espera que se traten los retos de esta formación en las universidades (como la inexistencia de un contrato de aprendizaje para este ámbito), y las recomendaciones para solventarlo.
- Formación Profesional para el Empleo. Lucila Finkel indica que aún no ha contactado con su grupo pero que lo hará en breve, ya que el informe de la comisión de expertos del Ministerio está a punto de terminarse. De todas formas, contactará antes con los componentes del grupo para avisarles de la situación y de la Jornada Técnica. También propone la inclusión de Javier Rayo, anterior Jefe de Servicio de Formación Permanente de la UPM y referencia en todo lo referente a la formación para el empleo desde las universidades. Se aprueba por unanimidad su inclusión en el grupo como experto y consultor, y se aprueba correr con los gastos de viajes que esta tarea le pueda ocasionar. También indica que algunas comunidades están en la línea de declarar las universidades como centros propios de formación profesional y así simplificar los trámites para la gestión de la formación para el empleo con el SEPE. Margalida Furió indica que la UIB ya es centro propio y Lucila Finkel que se está estudiando desde la Comunidad de Madrid esa posibilidad.

5. Aportación a la reunión del grupo de trabajo de títulos propios de CRUE-Docencia

Cristina Sanz aporta el documento base de información a recopilar para tener una visión completa del ámbito de la formación de postgrado y educación permanente, basada en aportaciones de los miembros de la Junta. Informa a su vez que lo presentará al Presidente del Grupo de Trabajo de Títulos Propios de CRUE-DOCENCIA, para su validación, y para que a su vez luego transmita la información en la primera reunión de ese grupo de trabajo de la CRUE.

Se reconoce que esa información daría una visión muy detallada, si bien parece difícil de ejecutar a cortomedio plazo. Se propone empezar con una versión sencilla y reducida a consultar a los socios, con los temas básicos. Esa versión se propondrá al Presidente del Grupo de Trabajo de Títulos Propios de CRUE-DOCENCIA, junto con todos los otros ítems, de forma que se pueda proponer incluir o quitar alguno.

6. Jornada Técnica

Juan Luis Aguado informa que ya está todo listo para publicitar la Jornada Técnica. Se acuerda realizar la difusión la siguiente semana, para poder avisar a la mayoría de los participantes de los grupos de trabajo con anterioridad.

Se acuerda que se realizará difusión a los socios desde la secretaría de RUEPEP a partir de la semana siguiente.



JUNTA DIRECTIVA

13 de noviembre de 2019

7. Próximo encuentro

Roberto Romero recuerda que se ha concertado la reunión en la UJI para empezar los preparativos el 25 de noviembre. Acudirán todos los miembros de la Junta excepto Víctor Urcelay, que por problemas logísticos estará virtualmente vía Skype.

8. Próxima Reunión

Se fija la próxima reunión durante la próxima visita a la UJI el 25 de noviembre.

9. Ruegos y Preguntas

No existe ninguna que no se haya presentado en puntos anteriores.

PRESIDÉNTA

M. Cristina Sanz López

SECRETARIO

Roberto Romero Llop

